

ABSTRAK

Tika Puspitasari, (Nim. 5123341035). *Analisis Hasil Membuat Bustier Siswa Kelas XII SMK Swasta Awal Karya Pembangunan Galang. Program Studi Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Skripsi. Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. 2017/2018.*

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Analisis Hasil Membuat Bustier Siswa Kelas XII SMK Swasta Awal Karya Pembangunan Galang, dimana siswa diharapkan mampu menyelesaikan bustier. Bustier yang akan diteliti yaitu bustier menggunakan tulang 8 dan menggunakan restleting belakang

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif yaitu suatu teknik pengumpulan data berupa angka atau nilai untuk mengetahui Hasil Membuat Bustier Siswa Kelas XII SMK Swasta Awal Karya Pembangunan Galang. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XII jurusan Tata Busana SMK Swasta Awal Karya Pembangunan Galang yang terdiri dari 1 kelas berjumlah 30 siswa. Pengambilan sampel dilakukan dengan total sampling yaitu berjumlah 30 siswa. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah pengamatan yang dilakukan oleh 5 observer yang kisi-kisinya terdiri dari 13 indikator. Penentuan skor dilakukan dengan rentang 4 – 1.

Berdasarkan data hasil uji kesepakatan pengamat diperoleh $F_{hit} = 0,000213$ dan $F_{tab} = 6,39$ pada taraf signifikan 5% dan $dk = 4 : 4$. Sehingga diketahui $F_{hit} < F_{tab}$ ($0,000213 < 6,39$). Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa tidak ada perbedaan yang berarti antara hasil pengamatan dari 5 observer (pengamat) atau dapat diartikan bahwa butir-butir komponen tentang analisis hasil membuat bustier dapat digunakan untuk menjaring data penelitian. Maka dapat disimpulkan bahwa Hasil Membuat Bustier Siswa Kelas XII SMK Swasta Awal Karya Pembangunan Galang cenderung tinggi. Karena jumlah siswa pada kategori cukup < jumlah siswa pada kategori tinggi. Dimana skor rata-rata ideal < skor rata-rata hitung yaitu $32,5 < 43,6$. Jika dilihat dari indikator penilaian bahwa teknik menyatukan vuring dengan bahan utama merupakan indikator paling tinggi 7,2 dan fitting pada lingkaran panggul, dan bagian bustier tidak ada yang berkerut dan sisa benang sebesar 3. Secara keseluruhan rata-rata hasil jahitan bustier yang diperoleh siswa sebesar 3,6.